

Fecha: 31-07-2025 Medio: Revista NG Supl.: Revista NG

Tipo: Noticia general

Título: Consolida su éxito en pleno centro de Santiago con infraestructura de primer nivel

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos
Sin Datos
No Definida

34 Almacenaje Urbano

AKIKB Sucursal Rosas

Pág.: 34 Cm2: 510,8

Consolida su éxito en pleno centro de Santiago con infraestructura de primer nivel

Con una ubicación privilegiada, servicios integrales y foco en las Pymes y emprendedores urbanos, la sucursal Rosas de AKIKB se consolida como un modelo de éxito para la expansión inteligente de la compañía, marcando un nuevo estándar en almacenamiento flexible y conectado.



a sucursal Rosas de AKIKB, inaugurada en 2024 en el icónico edificio que antiguamente albergó oficinas de Falabella, se ha consolidado este 2025 como un hito estratégico para la compañía. Ubicada en el corazón del centro de Santiago, en una zona de alto tránsito comercial y conectividad, ha superado con creces las expectativas en cuanto a demanda y operación, posicionándose como una de las sedes más exitosas y dinámicas de la red nacional. Uno de los grandes diferenciadores de esta sucursal es su completo equipamiento, diseñado para responder a las necesidades del cliente urbano y empresarial actual. AKIKB Rosas cuenta con modernas zonas de carga y descarga, estacionamiento para clientes, espacios de coworking y una funcional sala de reuniones, lo que permite a los usuarios no solo almacenar, sino también gestionar su operación en un solo lugar. Esta infraestructura convierte al lugar en una opción ideal para Pymes, emprendimientos e-commerce, servicios técnicos y profesionales indepen-

dientes que requieren eficiencia, ubicación y flexibilidad.

El edificio también destaca por su seguridad, accesos controlados y un diseño funcional que maximiza el uso del espacio, permitiendo operaciones fluidas y eficientes. Además, su ubicación estratégica facilita la logística de última milla, gracias a su excelente conexión con las principales autopistas urbanas, como la Autopista Central y Costanera Norte, lo que reduce tiempos y costos de distribución para los clientes.

La sucursal opera bajo un modelo mixto que combina Minibodegas para personas naturales y emprendedores, junto a Bodegas Flex, una solución adaptable para empresas que requieren infraestructura eficiente en zonas urbanas. Estas bodegas, que van desde 1 hasta 250 m², permiten a los clientes escalar su operación según sus necesidades, sin trasladarse a zonas industriales más alejadas.

Este desempeño refuerza el sólido crecimiento de AKIKB, que ya suma 24 sucursales a nivel nacional y más del 30% de participación en el mercado. La compañía

continúa consolidando su liderazgo con una propuesta moderna, cercana y orientada a las nuevas dinámicas del almacenamiento, con foco en la experiencia del cliente y en soluciones que acompañan el crecimiento de sus usuarios.

"La recepción que ha tenido la sucursal Rosas confirma que estamos entendiendo bien al cliente urbano, al emprendedor y a la pyme. Hoy contamos con una ocupación del 60% en personas naturales y 40% en Pymes, demostrando un rendimiento sobresaliente que refuerza nuestra estrategia de expansión inteligente", señala Arie Rezepka, Fundador de AKIKB. Con más de 21 años de trayectoria, AKIKB se reafirma como uno de los lideres en soluciones de almacenamiento en Chile, apostando por infraestructura de calidad, innovación tecnológica y una experiencia centrada en las necesidades reales del cliente. La sucursal Rosas no solo representa una nueva ubicación: simboliza una nueva forma de pensar el bodegaje en la ciudad. /NG

Más información en **www.akikb.cl** o en el instagram **@akikbminibodegas**

NEGOCIOS GLOBALES / JULIO 2025

{Síguenos en ♥ @Revista_NG y 🛅 Revista Negocios Globales- Ediciones EMB}

